

Suma 160 mil mdp el pasivo laboral de jubilados (El Financiero 14/10/09)

Suma 160 mil mdp el pasivo laboral de jubilados (El Financiero 14/10/09)(Esther Arzate) Miércoles, 14 de octubre de 2009 · NO HAY FONDO PARA PASIVO LABORAL Luz y Fuerza del Centro (LFC) carecía de un fondo para cubrir el pasivo laboral, lo cual significa que el gobierno federal, mediante el Servicio de Administración y Enajenación de Bienes (SAE), deberá pagar 160 mil millones de pesos que corresponden al personal jubilado. Georgina Kessel, titular de la Secretaría de Energía (Sener), dijo que a 2008 el pasivo laboral de LFC ascendía a 240 mil millones de pesos. De éstos, 80 mil millones eran de trabajadores en activo (44 mil 504) y 160 mil millones del personal retirado (22 mil). Es decir que había dos empleados en activo por uno jubilado. Tan sólo para el siguiente año en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) la empresa solicitó nueve mil 737 millones de pesos para el pago de jubilaciones y pensiones. El incremento en el pasivo laboral respondió, entre otras causas, al repunte de la plantilla laboral en el organismo, ya que en 1997 había 34 mil 706 trabajadores, y para este año eran 44 mil 504. Con la extinción de LFC desde el domingo pasado, los electricistas en activo podrán recibir a partir de hoy el importe por concepto de liquidación, para lo cual el gobierno federal destinará alrededor de 20 mil millones de pesos. Para los trabajadores retirados, el artículo quinto del decreto de extinción de LFC establece que la administración federal garantizará el pago de las jubilaciones. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y la Sener, en el ámbito de sus respectivas competencias, harán lo conducente para que el SAE reciba los recursos que se requieran, según las necesidades previsibles, para el cumplimiento de las obligaciones con los trabajadores jubilados de LFC, con cargo a los recursos que se determinen en el PEF para tal fin.